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L’ULTIMAZIONE DEI LAVORI NEL I SEMESTRE 2027

Inaugurato il primo
cantiere della linea

ferroviaria Roma-Pescara
Poco distante dalla cerimonia, dura protesta di cittadini e di Comferr

Gianni Chiodi nuovo
amministratore
delegato di Fira
Gianni Chiodi, 64 anni, commercialista, è
il nuovo amministratore delegato della
Fira, la finanziaria regionale. L’ex
presidente della Giunta regionale tra il
2008 e il 2014 verrà indicato dal consiglio
di amministrazione all’assemblea dei
soci che provvederà a ratificare la
nomina. Ad annunciare il nuovo Ad di
Fira è stato il presidente della Giunta
regionale, Marco Marsilio, che ha
definito Chiodi “un grande
professionista che si mette a disposizione
di una società in house della Regione che
svolge un ruolo centrale e fondamentale
per molte attività amministrative
dell’ente. In chiave politica, non è un
ritorno né tantomeno una riabilitazione-
ha immediatamente chiarito il
Presidente Marsilio -, ma solo la
consapevolezza da parte nostra di
mettere nelle mani di un uomo
competente gli a�ari correnti di una
società importante”. Per Marsilio la
nomina di Chiodi “non è altro che la
conferma di una linea di condotta della
Giunta regionale che ha sempre scelto
personaggi competenti alla guida di
società in house. Così come di grande
competenza e di spessore è stata la
gestione uscente del professor Stefano
Cianciotta, certificata dal fatto che la Fira
si appresta a chiudere con un attivo di 1
milione di euro il bilancio 2024. Tre anni
fa quando abbiamo deciso la fusione
Abruzzo Sviluppo-Fira – ha proseguito il
Presidente – non era a�atto scontato che
oggi avremmo avuto un attivo di bilancio
e una società in salute, merito questo
dell’attuale management e di Stefano
Cianciotta che ha guidato questa
macchina in un momento di�cile”. Dal
canto suo, il neo amministratore
delegato della Fira ha ringraziato della
fiducia accordatagli dal Presidente
Marsilio definendo l’indicazione fatta dal
Presidente stesso al CdA come
“sbalorditiva e innovativa, perché per la
prima volta nella storia di questa Regione
ci si a�da ad un ex presidente per la
gestione di una società centrale
nell’attività amministrativa della
Regione”. “Apprezzo molto l’indicazione
fatta dal presidente Marsilio con
riferimento alla scelta
dell’amministratore delegato della Fira -
ha detto il consigliere Paolo Gatti - e
voglio esprimere le mie più sincere
congratulazioni a Gianni Chiodi per la
nomina: sono certo che saprà guidare la
società con grande competenza e che
saprà mettere a disposizione della
Finanziaria regionale la sua grande
esperienza amministrativa e
professionale, essendo una delle
massime espressioni abruzzesi in questo
settore.

Virginia Chiavaroli segue a pagina 2

«Io credo che davvero questa sia una
giornata storica: è la prima volta in 150
anni che finalmente si realizza la ferrovia
in Abruzzo, collegando l'Abruzzo con la
Capitale della Repubblica e con il resto
del mondo». Queste sono le parole del
Governatore Marco Marsilio che aprono
l’inaugurazione del cantiere per la tratta
ferroviaria PescaraRoma. L’opera diventa
cantiere con l’inaugurazione dei primi

due lotti, i tratti tra l'Interporto
d’Abruzzo-Manoppello e Manoppello-
Scafa. «Abbiamo iniziato nel 2022– ha
dichiarato Vincenzo Macello,
commissario straordinario per il
potenziamento della linea Roma-Pescara
presentato la soluzione, abbiamo anche
studiato delle soluzioni alternative e da lì
avviato tutto l’iter...

Vinitaly: le cantine cooperative abruzzesi
protagoniste al salone del vino

L'Abruzzo tra le regioni italiane più importanti del settore (Colabianchi a pag.18)

Luigi Di Fonzo segue a pagina 7

Autismo, tribunale ordina alla Asl di
Pescara di curare bimbo di 4 anni
Fino a quando sarà necessario ricorrere
alla giustizia per vedere garantito il
diritto alla salute? E fino a quando le ASL
continueranno a spendere soldi in
processi che vedranno l’amministrazione
regionale perdente? Dopo il ricorso vinto
dall’associazione ANGSA Abruzzo a fine
gennaio per l’accesso alle cure di un
bambino di sei anni, lo scorso 3 aprile il
giudice del lavoro del Tribunale di
Pescara, Valeria Battista, ha stabilito il
diritto di un bambino autistico di 4 anni a
essere preso in carico dalla ASL di
Pescara, direttamente o per mezzo di

strutture convenzionate, a�nché gli
vengano garantiti terapie e trattamenti
previsti dal certificato dell’unità di
valutazione multidisciplinare. Con la
sentenza del 3 aprile, pubblicata lunedì 7,
è stato dunque accolto il ricorso
dell'Associazione Nazionale Genitori
Persone con Autismo (ANGSA),
patrocinato dalle avvocate Maria Franca
D’Agostino e Lola Aristone, e condannata
la ASL di Pescara al pagamento delle
spese di giudizio e alle spese generali al
15%. La diagnosi di...

TERAMO
Auto di lusso: frode
fiscale da 15 milioni,
coinvolta anche
Teramo.
Andrea Di Paolo

I finanzieri della Compagnia di
Cerignola hanno eseguito 13
misure cautelari reali di sequestro
preventivo, anche per equivalente,
nei confronti degli amministratori
di concessionarie coinvolte nella
presunta importazione illecita e
nella commercializzazione nel
territorio nazionale di autovetture
provenienti dall’estero. Le
indagini, coordinate dalla Procura
della Repubblica di Foggia, hanno
preso avvio a seguito di un
controllo fiscale nei confronti di
una società cerignolana che ha
portato alla luce una presunta maxi
frode fiscale per oltre 15 milioni di
euro. L’attività investigativa,
eseguita anche mediante
acquisizioni presso organi
collaterali esteri e analisi della
documentazione inerente
all’importazione e alla vendita di
oltre 300 autovetture di lusso
(Ferrari, Lamborghini, Porsche,
Audi, BMW, Mercedes), ha
permesso di disarticolare il
presunto sistema fraudolento
posto in essere dal titolare di una
società cerignolana e di numerose
concessionarie dislocate su tutto il
territorio nazionale (Bari, Barletta,
Ascoli Piceno, Ancona, Napoli...

segue a pagina 5

L'AQUILA
Allevamento lager a
Roio: scatta la
denuncia di LNDC, la
Asl si difende
Tommaso Cotellessa

Scatta la denuncia della Lega
Nazionale per la Difesa del Cane
Animal Protection (LNDC) per
l'allevamento lager di Roio
(L'Aquila), portato alla ribalta
nazionale nei giorni scorsi
dall'attivista Enrico Rizzi. Rizzi è
arrivato all'Aquila allertato dalle
associazioni animaliste locali che
più volte nei mesi scorsi si erano
recate nell'allevamento,
denunciando alle autorità
competenti le condizioni
estremamente precarie in cui
vivono gli animali, tra i quali
cavalli, tacchini, pecore e cani.
Rizzi ha documentato con le
proprie dirette sui social, seguite
da circa 700 mila persone, le
preoccupanti condizioni
igienicosanitarie della struttura,
filmando animali costretti a vivere
nel fango, negli escrementi e...
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